

Solidaritätsadresse

An die
Kolleginnen und Kollegen
der Daimler AG am Standort Bremen

Wir unterstützen Euren Kampf gegen die ausufernde
Fremdvergabepolitik von Daimler.
Eine Fremdvergabe ist immer auch ein Schritt zu prekärer
Arbeit.

Haltet solidarisch zusammen,
denn nur gemeinsam sind wir stark.

Wir die Metaller bei Daimler in Sindelfingen,
stehen im Kampf um die Arbeitsplätze
an Eurer Seite.

Mit solidarischen Grüßen IG Metall Vertrauensleute
Von Daimler Sindelfingen.

Gez.
VK-Leiter
Joachim Nisch